

## BAB II

### PEMBAHASAN ANIMASI NARUTO

#### A. Sejarah

Naruto ialah seri *manga* (komik jepang) dan *anime* (animasi khas jepang) yang dikarang oleh Masashi Kishimoto. *Manga* Naruto bercerita tentang kehidupan seorang ninja remaja asal desa Konoha yang yatim piatu bernama Naruto Uzumaki yang bersifat hiperaktif dan ambisius dalam mengejar cita-citanya untuk menjadi seorang Hokage (pemimpin dan ninja terkuat di desa). Naruto memiliki salah satu teman bernama Sasuke Uciha yang memiliki masa lalu yang suram.

Seri *manga* Naruto pertama kali diterbitkan di Jepang pada tahun 1999 oleh Shueisha dalam edisi 43 majalah *Shonen Jump* yang tamat pada tahun 2014. Sedangkan di Indonesia, *manga* Naruto diterbitkan oleh Elex Media Komputindo. Popularitas Naruto di Jepang mampu menyaingi popularitas *Dragon Ball* karya Akira Toriyama. Versi animasi Naruto, diproduksi oleh Studio Pierrot dan Aniplex, kemudian disiarkan secara perdana di Jepang oleh jaringan TV Tokyo dan juga jaringan televisi khusus *anime*, *Animax*, pada 3 Oktober 2002 sedangkan di Indonesia Naruto pertama kali disiarkan di Trans TV pada tahun 2003 kemudian pada tahun 2007 penayangannya dipinda ke Global TV.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Astuti, Sumartono, dan Hadi Kurnia, "Makna Pesan Moral Dalam Serial Naruto Shippuden (Analisis Semiotika Roland Barthes)," 90.

## B. Tokoh-Tokoh

### 1. Uzumaki Naruto



**Gambar 2.1 Tokoh Uzumaki Naruto**

Naruto Uzumaki merupakan tokoh utama dalam kartun ini. Ia adalah ninja remaja dari desa Konoha, salah satu desa dengan militer terkuat di dunia ninja. Naruto digambarkan dengan karakteristik penuh semangat, hiperaktif, ambisius dan lugu dalam meraih cita-citanya untuk menjadi seorang hokage (pemimpin dan ninja terkuat). Namun dalam tubuh Naruto terdapat monster yang berwujud rubah berekor sembilan yang pada kelahiran naruto pernah memporak-porandakan desa konoha. Monster tersebut disegel oleh ayahnya yang bernama Minato yang pada masa itu menjabat sebagai hokage ke-4. Setelah monster rubah ekor sembilan tersegel ke tubuh Naruto, kedua orangtua Naruto meninggal dunia. Pada masa anak-anak Naruto dibenci dan dikucilkan oleh masyarakat karena di dalam tubuhnya tersegel monster yang dulu pernah menghancurkan desa. Oleh karena itulah kemudian ia bertekad untuk membuktikan kepada masyarakat bahwa ia akan menjadi seorang hokage pada suatu hari nanti.

## 2. Sasuke Uchiha



**Gambar 1.2 Tokoh Uchiha Sasuke**

Sasuke adalah teman satu tim Naruto. Ia adalah seorang ninja berbakat yang terkesan penyendiri. Sikapnya yang dingin juga kemampuannya ketika bertarung membuat banyak wanita kagum padanya terutama Sakura dan Ino. Ia juga memiliki masa lalu yang kelam dan sama seperti Naruto yaitu yatim piatu. Ketika menginjak remaja Ia membelot dan meninggalkan desa Konoha kemudian pergi menuju persembunyian Orochimaru demi tekadnya untuk menjadi kuat dan membalaskan dendamnya pada kakaknya yang telah menghabisi orangtua dan seluruh klannya.

## 3. Haruno Sakura



**Gambar 2.2 Tokoh Haruno Sakura**

Sakura adalah teman wanita Naruto dalam satu tim. Dia adalah seorang ninja medis berbakat yang selalu mendapat nilai sempurna pada setiap ujian yang diikutinya. Sakura berkepribadian yang unik dan ia seringkali bertindak

di luar nurani untuk menjaga citranya sebagai seorang wanita yang baik dan anggun yang sering disebut dengan “nurani Sakura”.

Sakura terlahir bukan dari golongan klan atau ninja yang kuat. Keluarganya hanyalah penduduk konoha biasa saja. Tapi karena semangatnya untuk terus berkembang agar menjadi seorang sinobi yang kuat akhirnya ia memiliki kemampuan yang ia inginkan. Namun sayangnya dalam series awal Naruto, tidak pernah diperlihatkan bagaimana Sakura berlatih keras seperti Naruto dan Sasuke. Justru yang sering ditampilkan adalah ketika Kakashi melatih Naruto dan sakura.

Selain berlatih dengan Kakashi, Sakura juga berlatih kepada Tsunade. Yang patut diapresiasi adalah ia sendiri datang menemui Tsunade untuk meminta agar ia dijadikan muridnya. Hasilnya setelah ia berlatih dengan Tsunade Sakura pun berkembang dan menjadi seorang ninja medis dengan kemampuan luar biasa.<sup>2</sup>

#### 4. Hatake Kakashi



**Gambar 2.3 Tokoh Hatake Kakashi**

---

<sup>2</sup> Irvan, “Haruno Sakura, Sosok Shinobi Yang Diremehkan,” *Greencene* (blog), 18 April 2020, <https://www.google.com/amp/s/www.greencene.co.id/2020/05/18/haruno-sakura-sosok-shinobi-yang-diremehkan/%3famp>.

Kakashi adalah guru pembimbing Naruto dalam satu tim. Meskipun Ia terlihat lemah Ia adalah seorang ninja yang jenius dengan mata sharinggan, yaitu sebuah kemampuan mata dari keturunan klan Uchiha. Kakashi mendapatkan mata tersebut dari seorang temannya yang bernama Uchiha Obito (teman Kakashi yang mati ketika misi). Kakashi adalah tipe orang yang santai dan acuh namun dapat bertindak cepat dan serius apabila diperlukan.<sup>3</sup>

## 5. Itachi Uchiha



**Gambar 2.4 Tokoh Uchiha Itachi**

Itachi Uchiha adalah kakak dari Sasuke Uchiha. Sesuai dengan namanya yaitu berasal dari klan Uchiha. Ia adalah seorang kakak yang sangat menyayangi adiknya. Sejak kecil Itachi adalah kebanggaan dari klan Uchiha karena di masa anak-anak Ia termasuk anak yang jenius dan berbakat. Karena kejeniusannya itulah Ia lulus akademi pada usia empat tahun. Pada usia 11 tahun Itachi menjadi anggota Anbu bahkan karena prestasinya Ia dikandidatkan untuk menjadi kapten Anbu pada usia 12 tahun.

Seiringnya waktu kehidupan Itachi tidak berjalan dengan baik karena klan Uchiha berencana melakukan kudeta kepada Hokage Konoha yang

---

<sup>3</sup> Astuti, Sumartono, dan Hadi Kurnia, "Makna Pesan Moral Dalam Serial Naruto Shippuden (Analisis Semiotika Roland Barthes)," 90–91.

menyebabkan perang saudara sehingga memicu desa-desa lain untuk ikut menyerang. Disamping itu Hokage yang menjabat belum menemukan solusi untuk mencegah hal tersebut sehingga Itachi membantai klannya sendiri agar tidak terjadi kudeta. Namun akibat tindakannya tersebut Ia malah dicap sebagai kriminal oleh desa yang Ia selamatkan, sehingga Ia harus meninggalkan desa dan bergabung dengan organisasi Akatsuki.<sup>4</sup>

## 6. Kabuto



**Gambar 2.5 Tokoh Kabuto**

Kabuto adalah seorang anak yatim piatu yang ditemukan oleh Nono (ibu pengasuh panti asuhan) dalam keadaan amnesia (hilang ingatan), sehingga ia tidak ingat asal-usul bahkan namanya sendiri. Ia ditemukan di dekat bekas sebuah desa yang telah dibantai dan dihancurkan. Kemudian teman-temannya memberikannya helm ksatria khas Jepang yang disebut Kabuto, sehingga ia diberina nama Kabuto oleh Nono.

Kabuto pernah menjadi ninja dari seluruh desa-desa besar guna yaitu; Konohagakure, Iwagakure, Sunagakure, Kirigakure dan Iwagakure, tetapi bergabungnya Kabuto ke desa-desa tersebut hanyalah untuk memata-matai. Hal ini menandakan bahwa Ia adalah seorang ninja yang handal karena

---

<sup>4</sup> Dimas Ramadhan, "Profil Itachi Uchiha, Pahlawan Konoha Yang Terlupakan di Naruto," times, *Duniaku.com* (blog), 26 Oktober 2021, <https://duniaku.idntimes.com/-anime/naruto-boruto/dimas-ramadhan-2/profil-itachi-uchiha-pahlawan-konoha-yang-terlupakan-di-naruto>.

kelima desa tersebut sulit untuk dibobol dan disusupi. Namun dia juga memiliki sifat yang tidak setia karena pernah menjadi mata-mata dari Sasori untuk memata-matai Orochimaru.

Pemicu perang dunia ninja ke empat adalah Kabuto. Meskipun demikian ia tidak dihukum atas dosa-dosanya karena ia sudah disadarkan oleh Uchiha Itachi dengan jurus Izanami. Ia pun kembali ke panti asuhannya dulu dan mengurus anak yatim piatu disana.<sup>5</sup>

### C. Biografi Pengarang



Gambar 2.6 Masashi Kishimoto

Film kartun Naruto merupakan hasil karangan dari seorang komikus yang bernama Masashi Kishimoto. Ia dilahirkan di Okayama, pada 8 November 1974 dan menikah pada tahun 2003, dari pernikahan ini Ia dikaruniai seorang putera. Dulunya ia merupakan seorang mahasiswa jurusan seni di Kyushu Sankyo University.

Mamashi Kishimoto memiliki saudara kembar yang bernama Seishi Kishimoto juga sama-sama seorang komikus dengan karya yang berjudul O-Parts Hunter dan Sokedachi 09. Perjalanan karier Masashi bermula ketika Ia menginjak usia remaja pada saat itu Ia gemar menggambar dan mulai berlatih

---

<sup>5</sup> Dimas Ramadhan, "10 Fakta Kabuto di Naruto, Si Mata-mata Yang Tak Pernah Setia," Artikel, 28 Agustus 2021, <https://duniaku.idntimes.com/anime-manga/naruto-boruto/dimas-ramadhan-1/fakta-kabuto-di-naruto>.

dengan menggambar ulang tokoh komik yang ia baca dan ia tonton. Saat masih menempuh di perguruan tinggi jurusan seni ia mulai mengirimkan untuk dimuat di majalah. Karya pertama Masahi Kishimoto adalah Karakuri yang diterbitkan oleh Sueisha pada tahun 1995. Berkat karyanya tersebut ia memperoleh penghargaan sebagai *Hop Step Award* dari Shueisha. Setelah mendapatkan penghargaan dengan karyanya tersebut, Masashi menggarap proyek manga yang ia beri judul Asian Punk dan Michisuka dua tahun kemudian. Namun karya Masashi tersebut ternyata tidak memuaskan hasil yang memuaskan sampai akhirnya komik Karakuri diminta untuk diterbitkan di Weekly Shonen Jump. Namun pada saat itu apresiasi pembaca terhadap Karakuri memburuk. Menyikapi hal tersebut akhirnya ia meningkatkan kualitas menggambarnya sampai akhirnya ia memulai menggambar proyek Yakyuo dan Mario. Ternyata proyek tersebut juga gagal di pasaran.

Pada tahun 1997 ternyata Masashi ternyata pernah menulis Naruto versi pendek di Akamaru Jump Summer. Serial Naruto mulai menjadi populer pada September 1999.<sup>6</sup>

Berikut karya-karya dari Masashi Kishimoto:

1. Karakuri One-shot (1996, Hop Step Award Winner) dipublikasikan di Hop Step Award Selection.
2. Akamaru Jump Winter, 1997.
3. Naruto : The Official Premium Fanbook, 2009.
4. Naruto Pilot 1997 dipublikasikan di Akamaru Jump Summer.

---

<sup>6</sup> Ika Wahyuningsih, "Profil Masashi Kishimoto Pencipta Asli Manga Naruto Diduga Bunuh Kurama Demi Keselamatan Hokage," Wikipedia, *Tribunnewswiki.com* (blog), 2021, <https://www.tribunnewswiki.com/amp/2021/02/19/profil-masashi-kishimoto-pencipta-asli-manga-naruto-diduga-bunuh-kurama-demi-keselamatan-hokage>.



5. Naruto :The Official Fanbook, 2002.
6. Karakuri (April 1998-Mei 1998) dimuat di Weekly Shonen Jump.
7. Naruto, November 1999 dimuat di Weekly Shonen Jump.
8. Bench One-Shot, Oktober 2010 dipublikasikan di Weekly Shonen Jump.<sup>7</sup>

---

<sup>7</sup> Elvara Rocha Bella, "Biodata dan Fakta-fakta Tentang Masashi Kishimoto,'Bapak' Naruto Yang Sebenarnya, Dattebayo," *Portal Jember* (blog), 16 Juli 2020, <https://portaljember.pikiran-rakyat.com/hiburan/pr-16599114/biodata-dan-fakta-tentang-masashi-kishimoto-bapak-naruto-yang-sebenarnya-dattebayo?page=2>.